



BUPATI PADANG LAWAS

**SAMBUTAN BUPATI PADANG LAWAS PADA
ACARA PEMBUKAAN DIALOG PUBLIK
TENTANG KETERBUKAAN INFORMASI
PUBLIK DAN MEMBERIKAN PELAYANAN
SEBAGAI TANGGUNGJAWAB NEGARA
KAMIS, 21 APRIL 2016**

ASSALAMU' ALAIKUM WR, WB,

SELAMAT PAGI,

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEKALIAN,

YANG SAYA HORMATI,

- WAKIL BUPATI PADANG LAWAS,
- KETUA, WAKIL KETUA DAN ANGGOTA DPRD
KABUPATEN PADANG LAWAS,

- Plt SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN PADANG LAWAS
- KETUA OMBUSDMAN SUMATERA UTARA BESERTA ROMBONGAN,
- KETUA KOMISI INFORMASI PUBLIK (KIP) SUMATERA UTARA
- PARA ASISTEN DAN PIMPINAN SKPD KABUPATEN PADANG LAWAS,
- BAPAK, IBU SERTA REKAN – REKAN PERS YANG BERBAHAGIA,

MENGAWALI SAMBUTAN INI, SAYA MENGAJAK UNTUK TAK HENTI-HENTINYA KITA MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, YANG SENANTIASA MELIMPAHKAN RAHMAT DAN HIDAYAHNYA SEHINGGA KITA DAPAT HADIR DITEMPAT INI, GUNA MENGIKUTI DIALOG PUBLIK TENTANG KETERBUKAAN INFORMASI PUBLIK DAN MEMBERIKAN PELAYANAN SEBAGAI

TANGGUNGJAWAB NEGARA DI KABUPATEN PADANG LAWAS.

SHALAWAT DAN SALAM ATAS RUH JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD SAW, KELUARGA DAN PARA SAHABATNYA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

REFORMASI BERTUJUAN UNTUK MENGADAKAN PERUBAHAN YANG CUKUP PENTING DALAM PETA KEHIDUPAN BERBANGSA DAN BERNEGARA YANG BERAZASKAN DEMOKRASI, DITANDAI DENGAN SEMAKIN TERBUKANYA AKSES KOMUNIKASI DAN INFORMASI YANG DITUNJANG DENGAN REGULASI TENTANG KETERBUKAAN INFORMASI PUBLIK, SEBAGAIMANA DI ATUR DALAM UNDANG-UNDANG NOMOR: 14 TAHUN 2008 TENTANG KETERBUKAAN INFORMASI PUBLIK (KIP)

DAN UU NOMOR: 25 TAHUN 2009 TENTANG PELAYANAN PUBLIK.

DENGAN KETERBUKAAN INFORMASI PUBLIK TERSEBUT MENGAKIBATKAN KEBUTUHAN MASYARAKAT AKAN MENINGKAT PESAT. DENGAN KEINGINAN UNTUK SERBA TERBUKA DAN TRANSPARAN MENJADI SEBUAH TREND YANG HARUS DISIKAPI SECARA POSITIF OLEH PEMERINTAH.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

KEGIATAN INI HENDAKNYA MENJADI MOMENTUM YANG TEPAT UNTUK MEMBERIKAN SUATU INOVASI KEPADA MASING-MASING SKPD AGAR MASYARAKAT PADANG LAWAS MENDAPAT INFORMASI DAN KETERBUKAAN PUBLIK DAN MEMBERIKAN PELAYANAN SEBAGAI TANGGUNGJAWAB ABDI NEGARA SECARA

MERATA SEHINGGA BIROKRASI DI PEMERINTAHAN BERJALAN BAIK.

PEMERINTAH DAERAH TIDAK DAPAT BERJALAN SENDIRI DALAM MENGEMBANGKAN POTENSI DAERAHNYA APABILA TIDAK DIDUKUNG OLEH LAPISAN ELEMEN MASYARAKAT. SITUASI DAN KONDISI INI AKAN MEMUNCULKAN BERBAGAI ISU-ISU STRATEGIS YANG BERKAITAN DENGAN PERTIMBANGAN DAERAH BAIK YANG BERSIFAT INTERNAL MAUPUN EKSTERNAL YANG HARUS DIANTISIPASI DAN DI ATASI DENGAN SEBAIK-BAIKNYA. SEJALAN DENGAN UNDANG-UNDANG KIP, MASYARAKAT SEBAGAI PEMOHON INFORMASI MASIH LEPAS DARI PEMAHAMAN BAHWA MEREKA PUNYA HAK MEMPEROLEH INFORMASI SETIAP DANA YANG BERASAL DARI APBD YANG DIGUNAKAN, OLEH KARENA ITU PEMERINTAH KABUPATEN PADANG LAWAS BERUPAYA MEMBERIKAN PELAYANAN INFORMASI KEPADA

MASYARAKAT DENGAN SEIMBANG MELALUI KEGIATAN DAN TUGAS POKOK DAN FUNGSI NYA.

PEMERINTAHAN YANG TRANSPARAN, TERBUKA DAN PARTISIPATORIS DALAM SELURUH PROSES PENGELOLAAN KENEGARAAN TERMASUK SELURUH PROSES PENGELOLAAN SUMBER DAYA PUBLIK SEJAK DARI PROSES PENGAMBILAN KEPUTUSAN, PELAKSANAAN SERTA EVALUASINYA ADALAH SALAH SATU BENTUK PEMERINTAH YANG BAIK.

SEBAGAI UJUNG TOMBAK DAN JANTUNG PELAYANAN INFORMASI PUBLIK, SUDAH SEHARUSNYA SETIAP SATUAN KERJA PERANGKAT DAERAH (SKPD) HARUS SEGERA MENUNJUK PEJABAT PENGELOLA INFORMASI DAN DOKUMENTASI (PPID) BESERTA JAJARAN PENDUKUNG YANG PROFESIONAL SEHINGGA MAMPU MENERJEMAHKAN STANDAR LAYANAN

INFORMASI PUBLIK DENGAN BAIK, JUGA MAMPU MENJEMBATANI KEPENTINGAN MASYARAKAT DALAM PERMOHONANAN INFORMASI PUBLIK KEPADA BADAN PUBLIK DENGAN SEIMBANG.

SAUDARA-SAUDARA YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIANLAH BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. AKHIRNYA DENGAN MENGHARAP RIDHO DARI ALLAH SWT. SERAYA MENGUCAPKAN ;

“BISMILAHIRRAHMANIRRAHIM“

PADA HARI INI ; **KAMIS, 21 APRIL 2016** DIALOG PUBLIK TENTANG INFORMASI KETERBUKAAN PUBLIK DAN MEMBERIKAN PELAYANAN SEBAGAI TANGGUNGJAWAB NEGARA SECARA RESMI SAYA NYATAKAN **DIBUKA.**

**SEKIAN DAN TERIMA KASIH,
WASSALAMU' ALLAIKUM WR, WB,**

**BUPATI PADANG LAWAS
Dito
H. ALI SUTAN HARAHAP**

PIDATO BUPATI PADANG LAWAS